

## Sonnenseiten des Lebens



Unser gemeinsamer Lebensweg als Paar ist geprägt von Sonnen- und Schattenseiten. Beim Erwandern des „Stanzer Sonnenweges“ werden beide Lebenswirklichkeiten wahrgenommen, zugelassen und als notwendige Entwicklungszeiten eines Beziehungsweges erfahren. In dieser gemeinsamen Zeit, die Sie sich als Paar schenken, kann die Natur als Inspiration behilflich sein und „ein Ruheplatz an der Sonne“ wunderbare Momente am Weg zur Hochzeit ermöglichen.

Zu Fuß unterwegs sein, zu zweit ins Gespräch kommen, Spiele, die uns etwas erfahren lassen, und immer wieder auch die Rast in der Gruppe stehen im Mittelpunkt.

Begleitung: Ehepaar Margit und Wolfgang Ablasser